



虹 通 信

NO255

担当：河村・深山

東京オリンピックも閉会され、選手の活躍に感動した方も多いと思います。挨拶の中にボランティアさんの活動が、世界の皆さんへ「お・も・て・な・し」の心で対応されていた事に対して「ARIGATO」のメッセージがありました。7月の接遇も「お・も・て・な・し」の心使いに似ているように思います。利用者さんに対して、尊敬の気持ちを持って接して下さっていると思います。利用者さんから「ありがとう」の言葉を頂けるのはヘルパーさんだからだと思います

新役員からの挨拶



4月より経営陣の一人になりました、河津美智子です。

2000年7月創立者の人柄に惹かれてパートの職員になりました。週3日1日2件までというようにのんびり仕事をスタートしました。それから社員にさせていただき頑張ろうという矢先乳がんが見つかり治療しながらの勤務も約1年させていただきました。

それからもう12年、会社と周りの皆様には感謝しかありません。『人』を大切にする精神を創立者の皆さんから学んでまいりました。今、虹には新しい若い風が吹いてきました。

今まで同様の心地よい暖かい風と新しい風が混ざり合い上昇気流が起きるように「新生ケア・サービス虹」佐藤社長・角山相談役・新経営陣と共に頑張っただけでありません。

どうぞよろしく願いいたします。



9月のカレンダー渡しについて

日時：8月30日(月)13:00～18:00

8月31日(火)09:00～18:00

*休暇届けは、8/20までに提出をお願いします。

令和3年度健康診断について

日時：9月12日(日)09:00より

※詳細につきましては

後日FAX致します。

健康診断



8月の全体会議



テーマ「グレイゾーンについて」

緊急事態宣言過の為、自己学習となります。
後日、担当者からお知らせ致します。

ケア・サービス虹のコロナワクチン接種率
今日現在のお知らせ。

ヘルパー／2回摂取・・・85.5%

1回摂取・・・4.3%

